



Club de l'Homme, chef d'entreprise
Écoute, Échange, Entraide,
Épanouissement, Équilibré, Efficacité

Stéphane DUCLOS

Dirigeant de la société SUBDÉCO
Président du GROUPE KAN2BAZ



Le club e⁶ : des richesses en hommes, en entreprises et en expériences.

■ Par Sabine FAILLE

Le Club e⁶ a pour objectif de rompre la solitude du chef d'entreprise par le partage d'expériences et de compétences, favorisant par l'échange la progression de l'homme, chef d'entreprise, et ce, dans le respect de six valeurs : écoute, échange, entraide, épanouissement, équilibre et efficacité.

Rencontre avec Stéphane DUCLOS, 45 ans, dirigeant de la société SUBDÉCO (fournitures générales-décoration de la fenêtre - tissus d'ameublement) à Seclin et président du groupe KAN2BAZ.

• La gazette : Comment avez vous connu le club e⁶ ?

C'est peu après le rachat de l'entreprise que j'ai entendu parler pour la première fois du club e⁶. J'étais à la recherche d'une nouvelle identité visuelle (logo, charte graphique) pour la société et j'avais fait appel à Thierry CARDINAEL. Lors d'une de nos rencontres nous en sommes venus à évoquer les groupements de chefs d'entreprises existants dans la région. Thierry faisait partie d'un groupe du club e⁶ et m'a donc proposé de me joindre à lui pour une réunion.

• La gazette : Quelles étaient vos attentes en l'intégrant ?

Ma nouvelle casquette de chef d'entreprise m'a offert de nouvelles perspectives de développement personnel, mais surtout de nouvelles responsabilités. J'étais plongé au cœur de nouvelles problématiques, que peu à peu je ne me suis plus vu partager avec mon entourage proche. Tous ces changements d'environnements professionnels,

géographiques et humains m'ont en effet fait prendre de la distance avec mon univers premier. Une nouvelle dimension professionnelle qui m'a fait prendre conscience, à quel point un chef d'entreprise de PME pouvait rapidement se sentir seul. J'avais été habitué à travailler en réseau de par ma formation à l'EDC Paris et mon expérience d'ancien sportif, et j'ai donc très vite ressenti la nécessité de reconstituer ce tissu humain. Le club e⁶ dont le slogan est « le club de l'homme chef d'entreprise » correspondait totalement à ce type de besoin.

• La gazette : Parlez nous de votre groupe ?

Notre groupe « KAN2BAZ » est devenu depuis deux ans un club où il fait bon vivre avec un taux de présence des plus enviables, et duquel il se dégage une véritable envie d'être et de travailler ensemble. La vie en communauté exige parfois de faire des sacrifices, notamment en terme d'ego. Nous avons réalisé au sein de notre groupe un recentrage de nos membres, et ce depuis plusieurs années, vers les véritables valeurs du club e⁶ : écoute, échange, entraide, épanouissement, équilibre, efficacité. Ne pas oublier pourquoi nous sommes là me paraissait essentiel. C'est pourquoi depuis, nous mettons tout en œuvre pour apporter de la convivialité dans nos

réunions et en assurer le bon déroulement. Comment ? en favorisant la mise en commun systématique de nos expériences bonnes ou mauvaises, en facilitant la libre parole « comment es tu venu aujourd'hui ? », et enfin en impliquant chacun des membres dans les projets. Nous avons d'ailleurs élaboré un outil, une trame de 12 pages d'éléments tangibles décrivant les points logiques qu'il serait souhaitable de voir apparaître lors de chaque présentation d'entreprise. Cet outil réalisé par le dirigeant a pour objectif d'identifier les points fondamentaux voir l'ADN de l'entreprise, à savoir son histoire, ses hommes, son business, sa stratégie, ses perspectives...

Après plusieurs présentations nous avons le recul nécessaire pour affirmer que cet outil a un double rôle. Il apporte au dirigeant l'obligation de se pencher sur son modèle économique et de faire une photographie de son entreprise afin de distinguer ses forces et ses faiblesses. Il apporte aux membres du groupe une meilleure vision de l'homme et de son entreprise afin de pouvoir éventuellement le conseiller.

En tout cas ces séances de présentation ont contribué à consolider les liens entre les membres. ■

GROUPE KAN2BAZ

• Président :

Stéphane DUCLOS
SUBDÉCO - SECLIN

• Vice Président :

Christophe VOLCKE
EURO CHIMIE
PÉRONNE EN MÉLANTOIS

• Membres :

Ludovic PLOUVIER
ULYS - LINSSELLES

Pierre Henri BRAEMS
PH INGENIERIE - ROUBAIX

Jérôme DELEPLANQUE
PERSPECTIVES - BONDUES

Hervé ÉVRARD
MGC - TEMPLEMARS

Olivier HENNEVIN
STUDIO ÉDIPOLE - VILLENEUVE D'ASCO

Grégory PETIT
MARGAY TRADING - LINSSELLES

Ahmed MÉZINE
NOCÉA PROPRETÉ ET SERVICES
MARCQ EN BAROEUL

Gérard DUPREZ
TEFFRI ENSEIGNES - LAMBERSART

CHRISTOPHE MARTEAU
PATRINORD CONSEIL - LILLE

Vous êtes chef d'entreprise,
vous souhaitez rejoindre un groupe
du Club e⁶, pour échanger, partager
et donc améliorer votre condition
d'entrepreneur, envoyez
votre candidature à
contact@clube6.fr



NOS PARTENAIRES



UNIVERSITÉ
CATHOLIQUE
DE LILLE 1875



Deloitte
In Extenso

